

Blütenfest des OGV:

Frühlingsfreude unter blauem Himmel

(Vorsprung Online 06.05.2025, Hanauer Anzeiger 08.05.2025)

Das traditionelle Blütenfest des Obst- und Gartenbauvereins Eichen 1902 (OGV) war auch in diesem Jahr ein voller Erfolg.

Am 1. Mai 2025 strömten zahlreiche Besucher auf das Vereinsgelände in Eichen, um in fröhlicher Runde den Frühling zu feiern – begleitet von bestem Wetter und blühender Natur. Ein besonderer Blickfang waren die in voller Blüte stehenden Obstbäume der Baumpaten. Viele Besucher nutzten die Gelegenheit, die prachtvolle Frühlingsblüte zu bewundern und sich über den Werdegang „ihres“ Baums auszutauschen. Auch der Lesesteinhügel des Vogelschutzvereins weckte das Interesse der Gäste und bot Anlass zu Gesprächen über Artenvielfalt und Umweltschutz.

Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt: Erfrischende Getränke und ein reichhaltiges Grillangebot fanden ebenso großen Zuspruch wie das vielfältige Kuchenbuffet am Nachmittag mit zahlreichen selbstgebackenen Köstlichkeiten. Der OGV bedankt sich herzlich bei allen Helferinnen und Helfern, die mit großem Engagement zum Gelingen des Festes beigetragen haben. Ein besonderer Dank gilt auch den zahlreichen Gästen, die mit ihrer guten Laune, Offenheit und den vielen Gesprächen das Fest zu einem lebendigen Treffpunkt gemacht haben. „Diese fröhlichen Begegnungen und das Miteinander in der freien Natur machen den besonderen Charme unseres Blütenfestes aus“, betonte Vorsitzender Willy Bayer.

Mit dem positiven Echo und der großen Beteiligung im Rücken blickt der OGV bereits mit Vorfreude auf das nächste Jahr. Auch 2026 soll das Blütenfest wieder ein Höhepunkt im Eichener Veranstaltungskalender werden. Für Rückfragen und weitere Informationen stehen Willy Bayer und Klaus Knapp gerne zur Verfügung.

